



MOTION DE SOUTIEN

NI VOYOU, NI TERRORISTE !!!

La commission exécutive de l'UL CGT du territoire dieppois, réunie le 12 mars 2024, apporte tout son soutien à notre Camarade Jean-Paul Delescaut, convoqué devant le tribunal correctionnel de Lille pour « apologie du terrorisme » et « incitation à la haine raciale ».

Nous connaissons Jean-Paul et son implication forte dans tous les combats contre la haine et la guerre et son internationalisme pour mener la lutte pour l'humanisme et la paix dans le monde.

Après une arrestation inacceptable dans sa forme comme dans son objet, le voilà trainé devant les tribunaux comme un ennemi de la République !

Nous ne pouvons accepter cela comme pour les milliers de Camarades dont l'action syndicale dans l'intérêt général est criminalisée partout en France.

Ça suffit !!! Nous ne sommes ni des voyous, ni des terroristes !

Le soutien au peuple palestinien a toujours été le combat de notre syndicat.

Nous appelons tous les Camarades disponibles à venir au rassemblement de soutien à Jean-Paul le 28 mars 2024 devant le tribunal de Lille.

Dieppe le 12 mars 2024